



José Gonzalo Lugo Pérez, Instructor de la Universidad Tecnológica de Querétaro

Al inicio de mi instrucción en el programa de Cisco Networking Academy nunca pensé que fuera a aprender a profundidad temas que por mi experiencia en la industria ya conocía y es por eso precisamente lo que te da el programa académico, el nivel de conocimiento para diseñar, implementar y mantener redes de computadoras. Además en el ámbito personal y profesional te da la gran satisfacción de compartir con estudiantes este conocimiento sobre las tecnologías y tener las herramientas para enseñarlas.

Marisela Mansur Morales, Egresada del Programa de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Acabo de terminar el programa de CCNA. El material y su organización me parecen muy buenos. Creo además que la planeación, implementación y mantenimiento de todas las actividades que requieren desarrollar y crear academias, así como para motivar a la gente para que entren y terminen, está en mano de las personas adecuadas. Es decir, se ha logrado la combinación entre recursos materiales y humanos.

Miguel Angel Cruz Sánchez, Instructor del Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz, Pueblo Viejo..

En el COBAEV plantel 1 de Pueblo Viejo se ha creado un nuevo ambiente de trabajo, los alumnos que se inscriben han mejorado sus promedios en las demás materias, esto por la gran capacidad que han desarrollado "La capacidad de análisis" son interactivos, es decir, ya no son pasivos, tratan de que todo profesor les de más información para que ellos puedan discernir.

Aunado a lo anterior ya egreso la primera generación de la academia, la mayoría de los estudiantes se colocaron en universidades sin mayor problema y han tomado carreras afines a la administración de redes.

Rodolfo Hernández Valdez, Instructor de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.

El programa académico de Networking Academy nos proporciona herramientas efectivas para el desarrollo de conocimientos y habilidades en networking, permitiendo involucrarnos en el uso de equipo Cisco para la resolución de problemas de conectividad en las empresas. Viendo ésta situación, si alguna universidad que imparta carreras relacionadas con ingeniería en sistemas o en electrónica, deberá en un futuro no muy lejano, integrar el programa académico de Cisco dentro de su plan de estudios para estar a la vanguardia en la instrucción de networking y así, ser verdaderas protagonistas del cambio hacia mejores oportunidades en un país como el nuestro.

D. Valencia Cortés, Alumno de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.

Para mí el entrar al programa Cisco Networking Academy ha representado una gran oportunidad de desarrollo en el área tecnológica, ya que he podido realizar mis prácticas profesionales con un partner de Cisco ya que por tener los conocimientos de operación de los equipos se me permitió realizar pruebas y colaborar en proyectos, por los que podría decir que Cisco cambió mi vida pues le dió una dirección que seguir y esa son las redes..

Josefina Vargas Martínez, Alumna de la Universidad Tecnológica del Norte de Guanajuato.

Vivo en un lugar donde el uso de la tecnología no está muy presente aún, y pocas personas nos damos cuenta de la necesidad que hay en prepararnos para poder realizar trabajos en empresas donde se requiere mucha preparación técnica; pero afortunadamente en mi escuela y en mi carrera he aprendido y comprendido que muy pronto el rezago quedará atrás y que la tecnología ya es necesaria donde sea y gracias a Cisco Networking Academy me doy cuenta de lo enorme que es la tecnología y que debo capacitarme, gracias a Cisco Systems por ayudarme a ser mejor.



Jamzich Lizzet D'Herrera Zermeño, Alumno del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, UDEG.

Con el Programa Cisco Networking Academy he aprendido mucho de las tecnologías del momento y lo he logrado complementar con conferencias; de mi academia, fuimos la primera generación y es un gran orgullo poder graduarme, espero conseguir muy pronto la certificación CCNA, por lo que agradezco a Cisco Systems por el apoyo brindado en todo momento.

Gerardo Contreras Vega, Instructor de la Universidad Veracruzana.

El programa Cisco Networking Academy nos permite llevar a los alumnos la oportunidad de adquirir nuevos conocimientos tanto en aspectos de tecnología de redes, como en lo relacionado con un modelo de aprendizaje "e-learning" lo cual genera que los alumnos y maestros estén mejor preparados para enfrentar los retos que representa la globalización que vivimos en nuestro país.

Oscar Rivera Ortiz, Instructor de Victoria Cauce, Univesidad Autónoma de Tamaulipas.

Como instructor tengo la responsabilidad de darle a mis alumnos las bases para que en un futuro se certifiquen como expertos en telecomunicaciones y den un ejemplo en empresas extranjeras del nivel de educación que tiene México.

Estoy muy orgulloso de ser parte de esta academia, o mejor aún ser parte de una institución que ve por la educación a futuro como lo hace Cisco Systems

Carlos Martínez Jasso, Instructor del IPN.

Ser instructor de Cisco Networking Academy Program en el IPN ha sido una experiencia enriquecedora tanto en el ámbito personal como académico, estar al tanto de lo nuevo en la tecnología de networking es de vital importancia.

Jorge Luis Ramírez González, Alumno del Instituto Tecnológico de Celaya.

El programa Cisco Netwiorking Academy ha significado una revolución en la manera de aprender y en la manera de entrenarme, es por eso que podré enfrentar con éxito los retos que se presentan en mi trabajo, además de que me ayudará a conseguir un mejor empleo. Pienso que la clave de éxito del programa no sólo radica en el beneficio de cada uno de los alumnos que lo cursamos sino también en nuestras comunidades y en beneficio a nuestro país, pues ayuda a acelerar la introducción de tecnologías de información, y con esto, mejora nuestro nivel de vida.

Diana Flores, Alumna de la Universidad Americana de Acapulco.

El programa Cisco Networking Academy es muy importante porque hoy en día a dónde quiera que vayas en busca de trabajo requieren gente con mayor preparación y con certificaciones, ya que no solamente basta el título de la licenciatura, sino gente más preparada y si es una certificación de Cisco Systems mucho mejor..

Raymundo de Peñafort Abrego Chavarria, Instructor del IPN plantel Zacatenco.

Ha sido una experiencia muy interesante tomar los cursos en el programa, además he tenido la oportunidad de impartir diversas clases y la satisfacción más importante es que los alumnos salieron satisfechos del conocimiento adquirido, lo que permite abrirles un panorama más amplio de las redes al tener dos elementos muy importantes: la teoría y la prácticas.

Carlos Humberto Yee Rodríguez, Instructor de la Universidad Tecnológica de Querétaro.

Cuando escuche hablar del programa Cisco Networking Academy de Cisco Systems, pensé que sería de los últimos profesores que podrían tener acceso a éste programa por el perfil en el cuál me desenvuelvo en la universidad, sin embargo se presentó la oprtunidad de iniciar mi capacitación en el semestre1 y con esto tuve la gran oprtunidad de acceder a un mundo de información que me ha enriquecido tanto profesional como personal. En la actualidad fuí de los primeros cuatro instructores en completar los cuatro semestres del programa.

Muchas gracias.



Rocio de Anda Reyes, Instructor de la Universidad Autónoma Cd Juárez.

Para mí la experiencia con el programa Cisco Networking Academy apenas ha comenzado, más sin embargo creo que es una de las mejores decisiones que he tomado al iniciar mi preparación como instructor. Espero obtener grandes resultados tanto como aprendíz, y transmitiendo los conocimientos obtenidos a los estudiantes.

Everardo Sánchez Roa, Alumno del Centro de Estudios Lomas, Universidad de Norteamérica.

Cisco Networking Academy Program ha significado un gran avance en mi formación en el área de redes pues a veces los ingenieros creemos que ya somos especialistas y olvidamos pequeños detalles que son importantísimos, el programa ofrece estudios desde lo más básico hasta lo más avanzado sin olvidar punto por punto.

Víctor Manuel López Balcázar, Alumno del Instituto Tecnológico Superior de Comalcalco

Es una gran oportunidad para crecer profesionalmente, además de que me da la oportunidad de encontrar un mejor empleo por el gran valor curricular que ofrece la certificación. También como estudiante me ha permitido mejorar mis calificaciones gracias a los conocimientos adquiridos; por lo anterior mencionado, agradezco el poder tener la oportunidad de participar en un programa de tan alto nivel. Gracias.

Lanry Reyes Ehuán, Alumno del Instituto Tecnológico Superior de Comalcalco

El programa Cisco Networking Academy me ha ayudado en mis conocimientos y proporcionándome un mejor desempeño en mis actividades al igual que en mis calificaciones, dándome un conocimiento más de redes y la instalación y funcionamiento de una red, como también el interés por saber de redes para que cuando consiga un trabajo pueda desempeñar una buena labor y conseguir mejores puestos, por este motivo me interesa el programa y terminarlo para tener una mejor preparación.

Lidia del Carmen Martínez Martínez, Alumna de la Universidad Veracruzana, Facultad de Estadística e Informática.

El programa me ha ayudado a tener más conocimientos sobre redes que nunca tuve en la carrera gracias a Cisco Networking Academy Program tengo la oportunidad de seguir adelante con el desarrollo de redes, ya que es en lo que pensaba especializarme. Tengo planeado continuar una maestría en redes, pero considero a Cisco Systems como una gran ayuda para mi formación académica, ya que sin esta certificación no hubiera podido hacer mucho, me gustan mucho las prácticas, realmente es algo que me apasiona hacer, espero que se sigan dando estas oportunidades.

Flor del Carmen Serra Escribano, Alumna de la Universidad Veracruzana, Facultad de Estadística e Informática.

El curso ha sido muy importante para mí ya que he aprendido nuevos temas y practicado todos los conocimientos que he adquirido tanto en mi facultad como en el curso de Cisco Networking Academy. Hasta este momento estoy muy contenta con los logros que he obtenido al estar estudiando este curso.

Jorge Armando Gutiérrez Lizarde, Alumno de la Universidad de Guadalajara

El significado del curso ha sido muy importante, ya que te documentas, aprendes y actualizas ya que en las telecomunicaciones tienes que vivir al día y capacitándote cada día más, los talleres de este curso son muy aplicados a la vida real, y en verdad sales de muchas dudas. El curso se me hace muy amigable y entendible.

Oliverio Rojas Bautista, Alumno de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense

El programa Cisco Networking Academy para mí es uno de los que llamaron más mi atención puesto que ahora conozco más sobre redes, ahora se como funciona este mundo de redes que están a nuestro alrededor, tengo deseos de saber más sobre esto, por lo que trataré de seguir estudiando los cursos que imparte Cisco Systems.